

Federleicht Gold und Silber geholt

Zwei Medaillen für Vorarlberg bei Schul-Olympics im Badminton.

SANKT JOHANN Die Erfolgsgeschichte von Vorarlberger Badmintonmannschaften bei den Schul-Olympics ist wieder um ein Kapitel reicher. Bei der Bundesmeisterschaft, die bis 2010 jährlich und seither im Zweijahresrhythmus ausgetragen wird, holten die Ländle-Teams je eine Gold- und eine Silbermedaille. Das Turnier fand diesmal in St. Johann in Tirol statt. Die Bilanz seit dem Jahr 2000 ist beeindruckend: Bei 16 Austragungen errangen Vorarlbergs Vertreter in den drei Kategorien insgesamt 28 erste, elf zweite und vier dritte Plätze – also 43 Podestplätze.

Überragende Statistik

In der Oberstufe (9. bis 13. Schulstufe) der Mädchen wurde das favorisierte Quartett des Sportgymnasiums Dornbirn seiner Favoritenrolle

Das zweitplatzierte Mixed-Team in der Unterstufe der SMS Bregenz-Schendlingen mit Moritz Lackner, Fabio Flatz, Jonas Vogel, Anika Kalb, Valentina Willi und Pia Bürger mit Betreuerin Christine Kerber.

PRIVAT



gerecht. Einzel-Vizestaatsmeisterin Fiona Scrinzi sowie Matilda Simma, Jana Weissenbach und Amelie Thurnherr holten im gesamten Turnierverlauf 56:0 Sätze und 1176:275 Punkte. In der Vorrunde siegten sie sowohl gegen das Akademische Gymnasium Graz als auch gegen das BORG Güssing mit 5:0. Im Halbfinale ließ das Team dem Ly-

cée Français de Vienne ebenfalls ein 5:0 folgen. Auch das Finale gegen das Alpen-Adria-Gymnasium Völkermarkt endete klar mit 5:0 – Gold für Dornbirn.

Bei den Burschen belegte die HTL Dornbirn bei ihrer Premieren-Teilnahme den fünften Rang. Nach einer knappen 2:3-Niederlage gegen das GRG 17 Geblergasse und



Das siegreiche Quartett der Sportgymnasiums Dornbirn in der Oberstufe mit Matilda Simma, Amelie Thurnherr, Jana Weissenbach und Fiona Scrinzi (v. l.).

PRIVAT

einem 4:1-Erfolg gegen das Don-Bosco-Gymnasium Unterwaltersdorf setzten sie sich in der Finalrunde um die Plätze fünf bis sieben gegen das Holztechnikum Kuchl mit 3:2 und gegen die HTL Wolfsberg mit 5:0 durch.

Einzig Niederlage im Finale

In der Unterstufe (5. bis 8. Schulstufe) trat das Mixed-Team der Sportmittelschule (SMS) Bregenz-Schendlingen als Titelverteidiger

an. Nach einem 4:1-Sieg gegen das BRG Oberpullendorf und einem knappen 3:2-Erfolg gegen die SMS Wals-Siezenheim in der Vorrunde folgte im Halbfinale ein 3:2-Sieg gegen das Don-Bosco-Gymnasium Unterwaltersdorf.

Im Endspiel unterlag das Sextett – bestehend aus Jonas Vogel, Anika Kalb, Fabio Flatz, Moritz Lackner, Pia Bürger und Valentina Willi – dem BRG/BORG Schwaz mit 1:3 und gewann somit Silber. **VN-JD**